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Participants : 

- Franck Favaro 
- Michel Roques 
- Gilles de Malefette 
- Alain Sciaou 
- Raymond Thomas 
- Véronique Delayen 
- Eric Chirveches 
- Patrick François 

 
 
 
Ordre du jour : 

1. Info début de saison – Nombre d’adhérents 
2. Population de gibiers 
3. Infos Fédé (Chevreuil, Sanglier, changements à venir) 
4. Vide grenier  
5. Pêche à la truite 
6. Chasseurs à l’Arc 
7. Assemblée générale 
8. Questions diverses 

 
 
 
 
Début de la réunion : 18h30 
 
 

1. Infos début de saison 
Très bon début de saison, pas de problème reporté pour le moment. 
69 adhérents composent l’ACCA pour la saison 2019-2020 (3 cartes d’invitations). 
150 faisans et 80 perdreaux lâchés.  

A noter une recrudescence du nombre de douilles trouvées sur le terrain. Des 
poubelles sont disponibles sur le territoire. Un rappel sera fait aux chasseurs lors de 
l’Assemblée Générale. 
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2. Population de gibiers 
Présence de nombreux faisans y compris avec ponchos. A confirmer lors du comptage 
des coqs chanteurs. 
Pour saison 2020-2021 il y aura potentiellement 5 ou 6 faisans sauvages à tirer. 

 Reste à décider s’ils seront autorisés au tir ou pas 

 Si autorisés au tir, les modalités restent à définir 
 
Un comptage de nuit à eu lieu le 7 février sur 27kms de territoire et a permis d’identifier 
la présence de: 

 37 lièvres 

 11 chevreuils 

 6 renards 

 2 bécasses 

 1 blaireau 

 3 lapins 
 
 

3. Infos Fédération de chasse (Chevreuil, Sanglier, Changements) 
Chevreuils : 
En Haute-Garonne (HG), la population de chevreuils est en progression ce qui est la 
cause d’accidents de la route. A noter que la chasse du chevreuil est quelque fois 
difficile car les animaux ont tendance à se positionner à proximité des habitations 
rendant ainsi toute battue impossible.  
Prélèvement de chevreuils en HG pour la saison 2019-2020 : 1200 chevreuils. 
 
Sangliers : 
Population importante de sangliers en HG. 
Prélèvement saison 2018-2019 : 5425 sangliers pour un nombre de battues >12000. 
A aujourd’hui le prélèvement 2019-2020 en HG = +40 bêtes Vs. saison 2018-2019  
 
A l’initiative de la Fédé une laie a été équipée d’une balise GPS. Espérons que cela a 
été fait dans un but d’étude scientifique et pas dans le but d’identifier les remises afin de 
faciliter les battues. 
Six (6) autres laies pourraient être également équipées (projet à l’étude). 
 
Changements pour saison 2020-2021 
Les conditions de chasse de la Palombe, de la Caille pourraient changer la saison 
prochaine pour aller vers un durcissement des conditions de chasse. 
Les règles concernant la sécurité en battue pourraient également évoluer. 

 
 
 

4. Vide grenier 2020 
Le vide grenier aura lieu le 10 mai 2019 sur le parking de la salle Pierre de Coubertin. 
Le dossier a été déposé en Mairie courant janvier.  
On note déjà des demandes d’inscriptions. 
 

 
5. Pêche à la truite 2020 et tir à l’arc 

La journée « Pêche à la ligne » se déroulera le 23 mai au lac des Monges à 
Cornebarrieu. 
L’ACCA va débuter une recherche de sponsor auprès des commerçants du village. 
Il y aura également un stand de tir à l’arc 
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6. Chasseurs à l’Arc 

Saison 2020-2021 : Le président de l’ACCA  souhaite identifier avant le début du tir 
d’été les zones à privilégier (zones habitées interdisant la mise en place de battues). 
 
A noter lors de la saison 2019-2020 une baisse des sorties des chasseurs à l’Arc. 
 

 
7. Assemblée Générale 

La date n’est pas encore fixée mais sera probablement entre fin mai et début juin 2020. 
Pour rappel cette année seront sortants : 

o Franck FAVARO 
o Raymond THOMAS 
o Patrick FRANCOIS 

 
 

8. Questions diverses - Idées 
Pas de question posée au Président 
 

 
19h20 Tous les sujets ayant été abordés, la séance est levée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

P.François  
Secrétaire ACCA  
06.72.28.78.15 

 


